



Liebe Freunde aus Pacé,

jetzt haben wir Himmelfahrt, es ist das Wochenende, für das unser Treffen hier in Baiersdorf geplant war. Wir wollten das zwanzigjährige Jubiläum unserer schönen Städtepartnerschaft begehen und hätten uns so sehr gefreut, Euch alle hier begrüßen zu dürfen und gemeinsam zu feiern.

Doch leider gibt es Viren nicht nur im Internet, sondern auch in unserem täglichen Leben. Das Coronavirus hat eine Katastrophe ausgelöst, die bei Eurem letzten Besuch zum Adventsmarkt für uns alle noch nicht vorstellbar war. Bis jetzt sind unsere beiden Regionen eher verschont geblieben und wir hoffen von ganzem Herzen, dass es auch so bleibt.

Im nächsten Jahr werden wir hoffentlich unsere Aktivitäten wieder aufnehmen können und zusammen all das nachholen, was jetzt nicht möglich ist. In der Zwischenzeit pflegen wir unsere Erinnerungen an die vergangenen Jahre: den bereichernden Austausch, die unvergesslichen gemeinsamen Momente, die schönen Ausflüge, Gastfreundschaft und Geselligkeit, Freude und Freundschaft.

An diesem Himmelfahrtswochenende werden wir an Euch alle denken und auf Euer Wohl trinken. Wir freuen uns darauf, Euch so bald wie möglich wieder bei uns willkommen zu heißen und verbleiben mit den allerbesten Wünschen.

Amitiés,

Gaby Frankenbach

Friederike Seeger



Dr. Friederike Seeger, 1. Vorstand
Ringstr. 16, D-91083 Baiersdorf
Tel. 09133-797818
friederike@dr-seeger.de

Gabriele Hess-Frankenbach, 2. Vorstand
Hauptstr. 42, D-91088 Bubenreuth
Tel. 09131-21126
GabyFrankenbach@gmail.com